

Résolu: De demander au Département en Loi comment le Conseil pourrait acquiescer à cette demande.

4.—Opinion du Département en Loi concernant la répartition de certaines indemnités additionnelles résultant de l'élargissement de la rue Notre-Dame-Ouest en 1895 et s'élevant à la somme de \$48,006.25.

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant que la moitié de cette somme, savoir: \$24,003.12½, représentant la part des propriétaires, soit rayée des livres de la Cité.

5.—Rapport de la Commission de l'Aqueduc, recommandant de voter \$33,000 pour l'achat d'une pompe de réserve pour la station de pompes du bas niveau.

M. le président

Propose: Que la Commission fasse rapport qu'elle ne peut recommander maintenant de souscrire au rapport de la Commission de l'Aqueduc, mais qu'avant de voter la somme requise, M. Janin, M. Lesage et un troisième ingénieur n'étant pas à l'emploi de la Ville, soient chargés de faire un rapport sur la capacité de toutes les pompes de l'aqueduc, sur l'opportunité d'acheter une nouvelle pompe, et sur la capacité que devrait avoir cette pompe, et de faire rapport le plus tôt possible.

La Commission se partage sur cette proposition:

Pour: Guay, Houllé, Payette—3.

Contre: Sadler et Lapointe—2.

Ladite proposition est aussi affirmative.

6.—Pétition de M. Georges Groves, demandant d'être nommé évaluateur.

Déposée sur le bureau.

7.—Rapport de la Commission de la Voirie, concernant l'extension de la rue Johnson.

Renvoyée à la Commission de la Voirie.

Ajournement.

L.-O. DAVID,
Greffier de la Ville.

CONSEIL MUNICIPAL

ASSEMBLÉE SPÉCIALE DU 2 DÉCEMBRE

ORDRE DU JOUR

REGLEMENT

1. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement à l'effet d'annexer Notre-Dame de Grâces. (Lavallée).

RAPPORT

2. *Hygiène et Statistiques.*—Pour acheter un certain emplacement pour un bain public.

REGLEMENTS

3. 2ème et 3ème lectures d'un règlement *re* bonnes mœurs (Lapointe, L. A.)
4. 2ème et 3ème lectures d'un règlement pour permettre à la Cie du Chemin de fer des Comtés du Sud de pénétrer dans la Ville. (Martin, J. B. A.)
5. 2ème et 3ème lectures d'un règlement *re* construction des édifices sur la rue Dorchester et autres rues. (Yates.)
6. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No. 260. (Leclaire), (Yates), (Nault).
7. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement *re* fonds de retraite pour les employés municipaux. (Gadbois.)
8. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No. 50. (Larivière.)
9. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No. 340. (Larivière.)
10. 2ème et 3ème lectures d'un règlement à l'effet de permettre à la Cie des tramways d'établir un transbordement de charbon. (Larivière.)

MOTIONS

11. *Gadbois.*—Pour une règle du Conseil *re* droit de demander que l'étude des rapports qui sont présentés soit différée.

Resolved: That the Law Department be asked how said request could be granted by Council.

4.—Opinion from the Law Department concerning the apportionment of certain additional indemnities due on account of the widening of Notre-Dame street west, in 1895 and amounting to the sum of \$48,006.25.

Resolved: That a report be made to Council recommending that one-half of said sum, viz: \$24,003.12½, representing the proprietors' share be struck from the books of the City.

5.—Water Committee's report, recommending that an appropriation of \$33,000 be voted for the purchase of a reserve pump for the low level pumping station.

The chairman

Moved: That a report be made to Council stating that this Committee cannot, at the present, recommend concurrence in the Water Committee's report, but, that before the sum required is voted, Mr. Janin, Mr. Lesage and a third engineer, not in the City service, be instructed to prepare a report on the capacity of all the pumps of the water works, also, on the advisability of purchasing a new pump, and on the capacity of said pump, and to report thereon as soon as possible.

The Committee divided:

Yeas: Guay, Houllé, Payette—3.

Nays: Sadler and Lapointe—2.

So the said motion was carried.

6.—Petition from Mr. George Groves asking to be appointed assessor.

Laid on the table.

7.—Report from the Road Committee concerning the extension of Johnson street.

Referred to the Road Committee.

Adjourned.

L. O. DAVID,
City Clerk.

CITY COUNCIL

SPECIAL MEETING OF THE 2nd OF DECEMBER

ORDER OF THE DAY.

BY-LAW

1. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to annex N. D. de Grâces. (Lavallée).

REPORT

2. *Hygiene and Statistics.*—To purchase certain site for a public bath.

BY-LAWS

3. 2nd and 3rd reading of a by-law *re* good morals. (Lapointe, L. A.)
4. 2nd and 3rd reading of a by-law to allow Southern Counties Railway to enter the City. (J. B. A. Martin.)
5. 2nd and 3rd reading of a by-law *re* buildings on Dorchester street and on other streets. (Yates.)
6. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 260. (Leclaire), (Yates), (Nault).
7. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law *re* pension fund for civic employes. (Gadbois.)
8. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 50. (Larivière.)
9. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 340. (Larivière.)
10. 2nd and 3rd reading of a by-law to allow the M. S. B. Co. to erect a coal conveyer. (Larivière.)

MOTIONS

11. *Gadbois.*—For a rule of Council *re* right to call "Next Meeting"